



## SE ENFRENTAN EN ZITÁCUARO

# Narcos desatan caos y balacera

**MATAN A NIÑO QUE QUEDÓ EN EL FUEGO CRUZADO; atribuyen embates al CJNG y a la Familia Michoacana**

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO

Corresponsal

[nacional@gimm.com.mx](mailto:nacional@gimm.com.mx)

ZITÁCUARO.— Dos grupos antagónicos del crimen organizado se enfrentaron ayer durante más de ocho horas en calles de la zona urbana y causaron horror ente los habitantes de esta ciudad ubicada en el oriente de Michoacán.

Hasta anoche, el saldo confirmado por autoridades estatales fue de un niño, de cinco años, fallecido a consecuencia del fuego cruzado. Se encontraba con su madre y dos de sus hermanos, quienes resultaron heridos de gravedad.

De acuerdo con información obtenida con fuente policiales, pasadas las 12:30 iniciaron los tiroteos.

“Se reportan enfrentamientos entre grupos armados en diferentes colonias de esta ciudad de Zitácuaro. Colonia Lomas de Oriente y el Libramiento J. Múgica”; detalla el primer informe

despachado desde el Centro de Mando de la Secretaría de Seguridad Pública estatal.

A los enfrentamientos le siguieron ataques a tres negocios: uno incendiada y dos restantes baleados.

Luego, los grupos en disputa bloquearon con distintos vehículos las carreteras que comunican hacia Morelia, Toluca y Huetamo, igualmente quemaron un autobús.

Las balaceras se extendieron en todas direcciones, según narraron a **Excélsior** habitantes de Zitácuaro.

“Las ráfagas se escucharon en todos lados y nos dimos cuenta que los policías fueron rebasados por la cantidad de hombres armados que recorrían las calles de mi ciudad”, comentó una madre de familia, quien se dijo horrorizada por esta jornada violenta.

Fue pasadas las 13:00 horas cuando los servicios de emergencia recibieron el reporte de personas heridas en el interior de un vehículo compacto.

Hasta las 21:00 horas ninguna autoridad había retirado los bloqueos; en distintos lugares se escuchaban disparos de arma de fuego.

De acuerdo con corporaciones policiales, los enfrentamientos de ayer son consecuencia de la disputa entre el los cárteles Jalisco Nueva Generación (CJNG) y La Familia Michoacana.

Esas dos organizaciones criminales se disputan el control de actividades delictivas en municipios limítrofes con el Estado de México y Guerrero.



Alumnos se tiraron al suelo durante los embates en Michoacán.

## EN 13 SEGUNDOS

Cámaras captaron el momento en el que un sujeto le prendió fuego a una tienda de conveniencia en la ciudad de Zitácuaro, Michoacán:



Con un rifle llega a un Oxxo en la salida rumbo a Toluca.



Tras unos segundos, alguien le avienta un artefacto.



Se agacha, inicia el fuego, corre y escapa en un auto.